



Le mushing fait partie des quelques sports où hommes et femmes peuvent s'affronter à égalité sans distinction de catégories séparées hommes/femmes.

L'effort et la rigueur du climat propres à un sport d'hivers d'une part, l'investissement personnel de chaque propriétaire dans la connaissance et l'entraînement des chiens qui composent son attelage d'autre part, sont autant d'éléments de base qui forcent le respect et le dialogue entre mushers.

Les chiens sont l'élément principal de cette symbiose.

En règle générale, dans un couple, malgré le partage des tâches aux entraînements, c'est l'homme qui est inscrit aux épreuves tandis que la femme veille aux bonnes conditions de participation de l'attelage. Pour sa part, le chien trouvera son équilibre dans cette parfaite complémentarité.

Si c'est la femme qui est inscrite aux épreuves, ce sera le contraire avec un intérêt plus particulier de l'homme pour la préparation du matériel (traîneau, etc...). Rien ne change pour le chien.

Au printemps 2006, Gilbert Germen, pilier depuis 1981 dans l'évolution du mushing en Belgique et à l'international, a eu l'idée de séparer les membres féminins et masculins du Snow Hook Team asbl afin de créer un nouveau club. Prenant son bâton de pèlerin, il est allé à la rencontre de ses amis musheurs de Boulogne sur Mer, la famille Migot, pour leur en faire part et proposer à Maryse d'en prendre la présidence. En retenant que les premières affiliées seraient issues du SHT, il suffisait de changer le mot « HOOK » par « GIRLS » pour trouver le nom de cette nouvelle association : « Snow Girls Team asbl ».

C'est dans ce contexte, fait unique dans les annales de ce sport, qu'un premier club, exclusivement féminin a vu le jour en juin de la même année.

Les membres fondatrices en 2006 sont :

Présidence	:	Maryse LACROIX
Vice-Présidence	:	Maria ZIANS
Secrétariat	:	Michelle GEORIS - MOENS
Trésorerie	:	Mireille DUBOIS
Responsable Sportive	:	Maryline BOELEN
Responsable FBMF	:	Marika KOROLUK
Webmaster	:	An LAZOEN